



どっこいしょ



Dokkoisyo

2016.9.1. (木) 第12号

夏休みの努力を確かめよう

～ 夏休みの振り返りとこれからの頑張り ～



42日間の長い夏休みが終了し、2学期が始まりました。学習、部活動、習い事や長期の休みだから挑戦したこと、人や物に出会ったことなどなど、皆さんの夏休みを振り返ってみるとどんな日々だったのでしょうか。

1学期の終業式で話した「伸びる」「伸ばす」ということについて、一人一人が努力してくれたことと信じています。夏の成果をこれからの2学期につないでいこう。体育大会、文化祭などの大きな行事も控えています。自分の役割をよくよく考えて、クラスのために、学年のために、学校のためにできることを確実に進めていこう。

今年の夏休みを振り返ってみると、「リオでのオリンピック」が記憶に新しいところです。日本人選手の活躍や世界各国のアスリートの活躍に一喜一憂した人も多いのではないのでしょうか。

今から45年くらい前、私が小学生や中学生の頃を思い出してみると、1968年の10月にメキシコオリンピック、1972年9月にはミュンヘンオリンピックが開催されました。今回のオリンピックでは体操が団体優勝しましたが、当時の体操ニッポンも世界の強豪であり、連続して金メダルを獲得しており、日本中が体操ニッポンに注目していました。

私は小学校の4年生くらいから友達と一緒にこの「体操」にはまってしまい、手の平を守るプロテクターを買い、滑り止めの炭酸マグネシウムを箱買いして、中学校や高校の砂場にある鉄棒に登り、クルクル回っていました。中学生になっても板張りの廊下で側転から伸身の後方宙返りをして遊んでいました。（当時はゲーム機器などはなく、遊びは体を使ったアナログ的なものばかり）塚原選手の月面宙返り（ムーンサルト）がまだ発表されていない時代の懐かしい記憶です。

さて、明日は課題考査の日。まずは、夏休みに伸ばした学力の確かめをしてみましょう。できたところ、できなかったところを「確かめる」ことが、次のステップにつながります。

確

カク・たしかめる
石と音を表す雀（カク：かたい意）とからなり、かたい石の意味を表す。ひいて、かたい・たしかの意味に用いる。

車いす(介助式)

8/24 明石市社会福祉協議会に連絡し、「福祉機器リサイクル事業」で市民の方より提供していただいた車椅子を、本校で再利用させていただくことになりました。



県総体結果

- 【女子バレーボール部】
2-0天王寺川 1-2井吹台
- 【男子ソフトテニス部】
市川・中戸 組 3回戦敗退
- 【柔道部】
西川裕真 50kg級 ベスト8
- 【陸上部】
藤原美桜 4種競技 1989点
泉谷遼真 4種競技 1555点
平本裕大 100m走 12:28
- 【硬式テニス】
増田・大西 組 3位
※ 近畿大会出場

- 【吹奏楽部】
東播大会 銀賞

近畿総体結果

- 【硬式テニス】
増田・大西 組 準優勝
※この大会に次ぐテニスの全国大会はありません。

夏の各種大会結果

- 【サッカー部】
神戸サッカーフェス（紫陽花杯） 3位
- 【男子バスケットボール部】
明石市バスケットボール選手権 準優勝
加西市招待羅漢杯 優勝

【男子ソフトテニス部】

- 市民大会 団体 優勝
- 石橋・井本組 2位
- 窪田・越智組 3位
- 坪井・立井組 3位
- 田川・植田組 3位
- 久保・黒川組 3位

【柔道部】

- 西川弘人 軽量級 3位
- 橋 慎吾 重量級 5位
- 岡田一男 重量級 5位
- 橋本聖哉 重量級 5位

夏の努力の成果が表れました。おめでとう！